



ALEXANDER HUBERT

Abitur: 2015

Studienwunsch: Latein, Mathematik, Altgriechisch (Gymnasiallehramt)

Warum ist Latein eine wichtige Sprache?

„Latein hat mich von Anfang an begeistert; es hat mir mit der Antike eine neue, faszinierende Welt eröffnet, mit spannender Geschichte und wundervollen Geschichten. Darüber hinaus hat es mir nicht nur das Lernen anderer Sprachen erleichtert, indem es mir ein Grundverständnis für das Wesen von Sprache überhaupt vermittelt hat, sondern hat zudem in mir eine tiefe Liebe zu allen Sprachen entfacht, die ich bis heute pflege und die einen großen Teil meines Lebens bestimmt. Sprache ist für mich die großartigste Erfindung der Menschheit, und Latein sowie Altgriechisch mit der unbeschreiblichen Schönheit ihres Klangs und Eleganz ihres Ausdrucks einer ihrer Höhepunkte, der es wert ist, am Leben erhalten zu werden.“